

Colombie: après une rencontre avec Álvaro Uribe , la Minga Indígena continue

04-11-2008

Les populations originaires colombiennes se maintiendront mobilisées pour les terres qui leur ont été enlevées et pour demander la justice pour plus de 1200 indigènes assassinés dans les dernières années.

Après la première réunion avec le président de Colombie, Álvaro Uribe, qui est arrivé deux heures après l'heure prévue, les organisations indigènes ont résolu de continuer la Minga.

Depuis le 12 octobre dernier, l'activité est réalisée à La Maria, Piendamó, qui a inclus une marche jusqu'à la ville de Cali, et ensuite à Bogotá, pour demander au gouvernement de se prêter au dialogue.

Le premier rendez-vous accordé a été suspendu par le président Uribe, alléguant des raisons de sécurité. Ce jour, des milliers d'indigènes qui ont marché des centaines de kilomètres sont restés en attendant la concrétion de la rencontre.

Dimanche 02 novembre, finalement la réunion a été réalisée entre des représentants de la Minga Indígena et le Premier Mandataire colombien.

Des porte-parole des Peuples Originaires ont réclamé au président Uribe le respect de leurs droits et ont demandé que la vidéo qui montre la répression de la part de la Police Nationale soit diffusée dans son intégralité par la Chaîne Institutionnelle. Ils ont aussi exigé la dévolution de terres aux habitants indigènes dépouillés et ont dénoncé les meurtres dans le cadre du programme de "sécurité démocratique", instauré par le président en 2002.

Il n'y a pas eu de réponses aux revendications de la part du gouvernement et une autre date de réunion n'a pas non plus été décidée. Pour ces raisons, les communautés ont décidé de continuer la Minga jusqu'à obtenir des solutions.

Agence Pulsar, 03 novembre 2008.

<http://agenciapulsar.org/nota.php?id=13930>

Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>